
Acta Nº 334  . En el Municipio de Piriápolis a los  diecinueve   días del mes de 
noviembre a la hora 14:00, en régimen de Sesión  Ordinaría  se reúne el Concejo 
Municipal de Piriápolis con la asistencia del Alcalde  Mario Invernizzi, Concejales 
Titulares,  Carlos Mendéz, Alberto Miranda, Carlos Fuentes, Jesús Graña 
Concejales Suplentes Marcelo Zabalo Juan Manuel Sos a, Miguel Palavechino 
Magela Olivera  Jefe  Administrativo Luis González  y en Secretaria de Actas el 
funcionario Sabino Zubeldia. Se pone a consideración acta Nº 332 y 33 las cuales   
son aprobadas por unanimidad 5  votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes, 
Graña) Informe Miranda  Concejo Abreviado . 1) Se recibió a muchos vecinos los 
cuales plantearon  el estado calamitoso de los contenedores, hay muchos rotos, y 
faltan en algunos lugares, 2) se recibió a la agrupación  La Horqueta que traían la 
rendición de cuentas, le propuse que sería bueno que viniesen a la sesión del 
próximo jueves, lo que aceptaron, 3) el evento Piriapoletti que se organiza para este 
sábado solicitan dos baños químicos, 4) la Sra.  Andrea Picún reitera la solicitud de 
la vivienda, 5) se recibió a Sra. de Playa Grande  reclamando limpieza del lugar, 6) 
Sra. de San Francisco presento quejas en cuanto a que la cañada le esta socavando 
el terreno: Informe Alcalde : 1) Estuve en una reunión con descentralización  
pretenden que  los Alcaldes tengan una reunión bimensual, yo les propuse que con 
una frecuencia cada cuatro meses se debían de reunir los Concejales, 2) el otro 
punto como a la reunión de los talleres de presupuesto participativo no asistió nadie 
de la Capuera se hará un taller el sábado 28 a la hora 15:00 en la Capuera, 2) nos 
informaron que la Intendencia contrato cinco muy buenos técnicos de renombre por 
el tema Cuenca de Laguna del Sauce, 3)  se logro definir y podemos realizar 
convenio  con Beraca a un costo de $ 18.000 por persona y por mes, 4) nos 
informaron también que los monotributistas del Mides pueden contratar con  el 
estado, 5) para redondear las cifras tendremos dos profesionales que nos ayudarán, 
6) Brenda Bon solicito potabilidad del agua y llego una información de los 
prevencionistas donde han detectado muchas observaciones que iremos levantando, 
7) con el tema veredas la Dirección de Obras tiene una licitación en marcha que nos 
veremos beneficiados, 8) el equipo vial comenzó con los trabajos, 9) con el convenio 
que habíamos firmado con la Dirección de Vivienda no se ha cumplido,  los 
funcionarios no han solicitado que ya no quieren seguir trabajando, le mandaremos a 
la Dirección de Vivienda que debido a que el convenio ya caduco que designen ellos 
dos funcionarios. Llego una denuncia que empleados municipales estaban limpiando 
un terreno, pero  ese terreno estaba solicitado a través del expediente Nº 2013-88-
01-021087. Se comienza con el tratamiento de los expedientes . Eexp. 2013-88-01-
14003. Solicita se considere exoneración.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, 
Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Notificar al gestionante que presente 
nuevo plan de pagos. Hecho vuelva al Concejo. Eexp. 2014-88-01-06655.  Proyecto 
Remanentes verdes de la costa.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se autoriza la colocación de cartelería. 
Notifiquese. Hecho, dese conocimiento a Dirección General de Higiene y Medio 
Ambiente. Eexp. 2015-88-01-05404. Inquietudes varias plantead as por 
visitantes.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) 
Deciden:  Se toma conocimiento. Archívese. Eexp. 2015-88-01-05478.  Desvío del 
curso de la cañada ubicada al fondo del padrón 55-0 5348. Por unanimidad 5 
votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Pase a Sector 
Control Edilicio Piriápolis para que informe si tiene permiso de construcción 
aprobado. Hecho vuelva. Eexp. 2015-88-01-05512.  Solicitud de estacionamien to 
exclusiv o. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) 
Deciden:  Frente al problema de estacionamiento que tiene el balneario, no es 



posible otorgar estacionamiento exclusivo. Notifíquese. Eexp. 2015-88-01-05808. 
Apoyo con servicio barométrico para familias Sirias . Por unanimidad 5 votos 
(Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase a Capataz Carlos 
Lima para realizar el servicio de barométrica. Eexp. 2015-88-01-06056.  Solicita sea 
tenida en cuenta la revocación del permiso. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, 
Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Pase a Dirección General de 
Planeamiento. Eexp. 2015-88-01-06303.  Caños para entrada de vehí culo. Por 
unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  No ha 
lugar a lo solicitado, se podría estudiar la posibilidad de colaborar con un caño para 
entrada peatonal. Notifíquese. Eexp. 2015-88-01-15641. Propuesta para 
presupuesto quinquenal.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, 
Fuentes, Graña) Deciden: Ingresar a carpeta de presupuesto, para contabilizar con 
los técnicos. Eexp. 2015-88-01-15766. Mantenimiento de espacios v erdes Zona 
1. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : 
Es de interés de éste Municipio que dentro del plan de trabajo con los parámetros de 
la Comisión de Adjudicaciones, dentro del factor ponderación, se tome en cuenta la 
cantidad de puestos de trabajo que oferta cada empresa. Pase a la Directora de 
Adquisiciones y Almacenes. Eexp. 2015-88-01-15769.  Mantenimiento de espacios 
verdes zona 2.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden: Es de interés de éste Municipio que dentro del plan de trabajo con 
los parámetros de la Comisión de Adjudicaciones, dentro del factor ponderación, se 
tome en cuenta la cantidad de puestos de trabajo que oferta cada empresa. Pase a 
la Directora de Adquisiciones y Almacenes. Eexp. 2015-88-01-15773.  
Mantenimiento de espacios verdes Zona 3.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, 
Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden: Es de interés de éste Municipio que 
dentro del plan de trabajo con los parámetros de la Comisión de Adjudicaciones, 
dentro del factor ponderación, se tome en cuenta la cantidad de puestos de trabajo 
que oferta cada empresa. Pase a la Directora de Adquisiciones y Almacenes. Eexp. 
2015-88-01-15776. Mantenimiento de espacios verdes Zona 4  . Por unanimidad 5 
votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Decide n: Es de interés de éste 
Municipio que dentro del plan de trabajo con los parámetros de la Comisión de 
Adjudicaciones, dentro del factor ponderación, se tome en cuenta la cantidad de 
puestos de trabajo que oferta cada empresa. Pase a la Directora de Adquisiciones y 
Almacenes. Eexp. 2015-88-01-15839. Limpieza y Barrido. Por unanimidad 5 votos 
(Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Es de interés de éste 
Municipio que dentro del plan de trabajo con los parámetros de la Comisión de 
Adjudicaciones, dentro del factor ponderación, se tome en cuenta la cantidad de 
puestos de trabajo que oferta cada empresa. Pase a la Directora de Adquisiciones y 
Almacenes. Eexp. 2015-88-01-16114. Re Categorización del padró n 55-30360. 
Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  
Pase a Oficina Administrativa  para adjuntar los Eexp. 2013-88-01-17698 y Eexp. 
2014-88-01-11542. Es de interés de éste Municipio que la zona se desarrolle 
manteniendo sus características, estando presentes, a) la necesidad de bajada a la 
playa, b) la necesidad de eliminación del asentamiento existente, c) la necesidad de 
la guardería náutica para los pescadores artesanales y que haya  el mayor respeto al 
monte samofilo. Solicitamos una reunión lo antes posible con la Dirección General 
de Planeamiento, a los efectos de dialogar y encontrar las soluciones. Eexp. 2015-
88-01-16530  Autorización para venta de pescado. P or unanimidad 5 votos 
(Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden : Pase al sector Higiene para 
que informe si hay lugar para venta de pescado, además nos informe de toda la 
fería,  cantidad de puestos existentes en cada rubro. Hecho vuelva. Eexp. 2015-88-



01-16438.  Campeonato de Ajedrez. Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, 
Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  Se declara de Interés Municipal. Pase a Oficina 
Administrativa para realizar resolución. Eexp. 2015-88-01-11512.  audio y luces fin 
de curso flamenco.  Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, Mendéz, Miranda, Fuentes, 
Graña) Deciden:  se aprueba la cotización de la Empresa Arco Electrónica que 
presupuesto los servicio solicitados en la suma de $ 5.300 IVA incluido (pesos 
uruguayos cinco mil trescientos IVA incluido). Pase a Oficina Administrativa. Eexp 
2015-88-01-14632.  Fiesta de la prensa, Por unanimidad 5 votos (Invernizzi, 
Mendéz, Miranda, Fuentes, Graña) Deciden:  No contamos con rubro para lo 
solicitado. Notifíquese. Siendo la hora 18:30 se da por terminada la sesión  
labrándose para  constancia la presente que se firma  en el lugar indicado UT. 
Supra y  fecha mencionada.                                                                                                                             
                                                                                                                            

 
                       
              Luis González                                  Mario Invernizzi. 
        Secretario  Administrativo                            Alcalde                                                          


